

Saharai, cuya población excede las sesenta mil personas, el impacto de la crisis de la COVID-19 es claramente visible en su situación que ya era difícil, así como las repercusiones negativas resultantes de la situación de sequía que afecta su zona de residencia durante dos años, especialmente porque, para cubrir sus necesidades, dependen de la cría del ganado y los intercambios comerciales con las zonas fronterizas de los países vecinos que han sido cerradas para evitar la transmisión de la epidemia. Las necesidades urgentes de esta población para prevenir la COVID-19 se estiman en 5 millones de euros, de los cuales el 18% se destina al agua, el 37% al sector de la salud y el 45% al de nutrición.

Para poder contener los efectos negativos de la COVID-19, la Media Luna Roja Saharaui (MLRS) apela a los países donantes para que aceleren la provisión de contribuciones urgentes a los refugiados saharauis y apoyen los esfuerzos llevados a cabo por las agencias de las Naciones Unidas y las ONG internacionales que operan en los campamentos de refugiados saharauis, además de dar prioridad a los sectores que salvan vidas, especialmente el sector de la salud, agua, higiene, seguridad alimentaria y otros sectores de gran prioridad, como es el caso de las personas con necesidades especiales, la educación a distancia y el apoyo al programa de Vacaciones en Paz de los niños en los campamentos.

La MLRS expresa su gratitud a Argelia, país anfitrión, por su apoyo generoso y a largo plazo a los refugiados saharauis, así como aprecia las medidas tomadas por el gobierno argelino para facilitar y acelerar el tránsito de la ayuda humanitaria internacional destinada a dichos refugiados. Asimismo, agradece al movimiento solidario y a los países donantes por su apoyo y compromiso con los refugiados, y elogia los valiosos esfuerzos llevados a cabo por las agencias de las Naciones Unidas, especialmente ACNUR, el PMA, UNICEF y las ONG internacionales que operan en los campamentos, para aliviar el sufrimiento de los refugiados saharauis. También querría aprovechar esta oportuna oportunidad para confirmar su apoyo al llamamiento que fue emitido el pasado día 19 de abril para apoyar las medidas preventivas contra la pandemia de la COVID-19.



28 de abril de 2020